

Los Diputados de la UCR Hicieron la Denuncia

## "Ni un Solo Crimen Terrorista Cometido por la Derecha ha Sido Investigado" en Argentina

BUENOS AIRES, 2 de abril. (AFP, AP y Latin)— Los diputados radicales de la Cámara Baja presentaron hoy un proyecto de interpe-lación al gobierno federal, para que informe acerca de las medidas adoptadas con-tra los terroristas que asu-lan al país, especialmente contra los de derecha, de los cuales no ha sido dete-nido ni uno solo.

El proyecto pide que se den a conocer "las medidas adoptadas para descubrir a los asesinos de policías y militares y a los autores de las bárbaras matanzas ocu-rridas en Temperley, Lomas de Zamora y Mar del Plata".

Desde principios de este año el terrorismo ha causa-do en Argentina unas 122 víctimas.

Los diputados de la Unión Cívica Radical (UCR), el mayor partido de la oposición, agregan que las fuerzas de seguridad "han demostrado su eficiencia y capacidad en

la represión de la violencia desatada por la extrema iz-quierda".

Sin embargo agregaron que "la consternación apare-ce cuando sale la violencia desatada por la derecha, que se inicia con la "Triple A" (Alianza Anticomunista Ar-gentina) y se sigue con los actos criminales que, atóni-to, está viviendo el país, sin que hasta ahora se sepa de una sola investigación, de un solo detenido, de un solo caso esclarecido".

"Esta impunidad —comen-ta el proyecto— no puede atribuirse a ineficiencia de nuestros organismos de se-guridad y compromete al propio gobierno".

Entretanto, desconocidos armados ametrallaron esta mañana el vehículo en que viajaba el comisario retirado Gabriel Morales, asesor del ministro de Bienestar Social, José López Rega. Morales resultó herido de gravedad y el suboficial policial Jorge

Durán murió instantánea-mente. Otro suboficial de apellido Bercih quedó tam-bién herido.

### QUE EXPULSEN A UN CORRESPONSAL

Por otro lado, el Ministe-rio de Defensa argentino pidió hoy al gobierno que expulse del país al corres-ponsal del diario brasileño Journal de Brasil, Walter de Goes, por haber transmitido una información en la cual señaló que los ex presiden-tes de la república, Arturo Frondizzi y Alejandro Agus-tín Lanusse, más el dirige-n-te de los trabajadores sider-úrgicos, Lorenzo Miguel, estaban confabulados para organizar una huelga nacio-nal que detuviera la indus-tria pesada y provocara la caída de la Presidenta Ma-ria Estela Martínez.

De Goes ha declarado que dicha información, califica-da de "secreta", le fue pro-porcionada por fuentes de gobierno, aunque se ha ne-gado a identificarlas.

La dirección del Journal do Brasil envió una misiva a un organismo periodístico internacional, pidiendo que aboguen por la no expulsión de su corresponsal en Bue-nos Aires, toda vez que la

misma información fue en-tregada a los corresponsales de varios diarios extranje-ros.

Esta mañana, la Presidenta se reunió con todos los gru-pos oficialistas que conforman el FREJULI (Frente de Liberación Justicialista), don-de al parecer se analizó el problema de la violencia.

Finalmente, la policía de Córdoba informó esta tarde que había logrado detener a 17 integrantes del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP) y que había logrado establecer que dos de los guerrilleros tenían planeado viajar próximamente a Mé-xico para participar en una "reunión guerrillera en la cumbre", donde se establece-rían los lineamientos para continuar la lucha subversi-va en Argentina.

Las autoridades cordovesas dijeron que los presuntos viajeros son Juan Manuel Brito y Jorge Gustavo Atala. No obstante la informa-ción proporcionada no hubo mayores datos que pudieran otorgarle mayor credibilidad, inclusive en círculos perio-dísticos se comentó que po-dría tratarse de un truco del interventor de la provin-cia, brigadier Raúl Lacaban-ne, para intensificar la re-presión en su provincia.